

Colisee Plaza Real

- **Quirico**, vive en Colisee Plaza Real, "Me he sentido cómodo y muy libre para expresar todo cuanto me parecía. Lo mejor de esta casa dónde vivo son las personas que aquí trabajan".
- **Sole**, vive en Colisee Plaza Real, "Todos me dicen que puedo aportar cosas, que mi opinión es muy importante, así que, si he conseguido transmitir alguna idea, estupendo"
- **Anany**, vive en Colisee Plaza Real. "Me gusta participar en proyectos como este que ahora se está haciendo en el centro en el que vivo"
- **Eva**, cuya familiar vive en Colisee Plaza Real "Estoy siempre predispuesta para colaborar con el centro en todo lo necesario"
- **Manuel**, cuyo familiar vive en Colisee Plaza Real, "Tenemos la suerte de tener un equipo de trabajo excepcional, así que cuando me pidieron colaborar en este proyecto no lo dudé."
- **Liliana**, cuya familiar vive en Colisee Plaza Real, "He aprendido muchísimo en este grupo y espero haber aportado cosas interesantes desde el punto de vista de las familias."
- **Carmen**, cuya familiar vive en Colisee Plaza Real, "He aprendido muchísimo y que he podido transmitir lo agradecida que estoy de los cuidados que se dispensan a mi madre."
- **Marian**, trabaja dando apoyos en el día a día, "Me encanta mi trabajo y poder aportar en este grupo ha sido para mí una experiencia muy enriquecedora. He aprendido muchísimo."
- **Alba**, trabaja dando apoyos en el día a día, "Una experiencia nueva, agradable y enriquecedora."
- **Sonia**, es trabajadora social en Colisee Plaza Real, "Aunque siempre estamos intentando mejorar en nuestro trabajo, el grupo ha ayudado a acelerar procesos."
- **Ángela**, coordinadora. "Lo mejor que los tres pilares claves del centro, familias, personas que viven en el centro y trabajadores hayamos trabajado por un proyecto común"
- **Paloma**, directora. "Estamos ilusionados y el equipo se ha motivado interiorizando un modelo nuevo de cuidado"
- **Ana**, psicóloga. "Aprendizaje, motivación para el cambio, impulso. Ha sido un espacio de aprendizaje, pero también de reflexión en el que me he sentido muy cómoda y libre para expresar todo cuanto necesité."

En pocas palabras, la primera fase de este proceso de transformación ha sido...

...el cimiento para transformar nuestro centro en un hogar en el que se tiene en cuenta las preferencias de las personas que aquí viven.



Grupo Motor

Venimos construyendo e implementando una hoja de ruta lograr para que Colisee Plaza Real sea un entorno hogareño y que se centra en las personas.



OBJETIVO ¿Qué queremos conseguir?

ACCIÓN ¿Qué hacemos y cómo?

| | |
|---|---|
| Trabajar sobre los espacios que contribuyen a crear un entorno hogareño para las personas | <ul style="list-style-type: none"> • Crear rincones significativos en el centro. • Espacios en la zona de habitaciones. • Transformación de una de las salas |
| Trabajar sobre los espacios que contribuyen a un entorno hogareño para las personas | Personalizar habitaciones |
| Crear una unidad de convivencia y aplicar las dimensiones del Modelo Orientador | Ya se ha buscado el espacio y se han comenzado las obras. |



Por eso pensamos que nuestros principales logros han sido

- ✓ Interiorizar el Modelo ACP.
- ✓ Formarnos y ser capaces de transmitir a los compañeros este modelo de trabajo.
- ✓ Incluir a las personas que viven con nosotros y sus familias en el proceso de cambio.
- ✓ Crear rincones significativos y más hogareños.
- ✓ Puesta en marcha una Unidad de Convivencia.



También hemos tenido o seguimos teniendo dificultades,

- 📖 Estructura del centro. La arquitectura del centro dificulta la creación de unidades de convivencia puras.
- 📖 Recursos económicos



Pensamos que de todo esto hemos aprendido

- 💡 Que hay otra forma de cuidar con la que nos sentimos más identificados.
- 💡 Que los mayores también tienen proyecto de vida.
- 💡 Que ilusiona y motiva al personal.
- 💡 Que nos acerca a las personas que aquí viven que son los protagonistas.

DESEAMOS

Ver este proyecto asentado y que se le de continuidad en el tiempo